

Política de Privacidad

Fecha de Entrada en Vigencia de la Política: 1 de enero de 2020

GetHired valora la privacidad de los usuarios, empleadores, buscadores de trabajo, y otros que visitan y utilizan el Servicio (colectivamente o individualmente **“Usted”** o **“Usuarios”**).

Al registrarse, acceder, buscar, o usar el servicio, usted reconoce que ha leído, comprendido y acepta, en vigencia desde la fecha de dicha acción, a las prácticas de manejo de información descritas en esta Política de Privacidad.

Esta Política de Privacidad está incorporada a y está sujeta a los [Términos de Servicio](#) de GetHired. Su uso del Servicio y cualquier información personal que usted brinde a través del Servicio están sujetos en todo momento a esta Política de Privacidad y a los [Términos de Servicio](#).

1. La Información Que Recopilamos; Datos Personales

Uso de Información Entre Partes para el Servicio

Información de Cookies

Respuesta a Señales de No Rastreo

Balizas Web de Terceros:

Otra Información de Sistema Recopilada Automáticamente:

2. El Modo En Que Usamos La Información

3. Cuando Revelamos Información

4. Sus Opciones, Derechos y Responsabilidades

Derecho A No Compartir Información:

Derecho a Corregir, Actualizar, Borrar Información Personal:

Sus Responsabilidades

5. Currículums

Incorporación a GetHired

6. Nuestro Compromiso con la Seguridad de los Datos

7. Compromiso con la Seguridad de los Niños

8. Visitas Internacionales

9. En El Caso De Una Fusión o Venta

10. Cambios y Actualizaciones a Esta Política de Privacidad

11. Sus Derechos Al Acceso a Los Datos (Para Sujetos de Datos en la EEA).

Método para Solicitar Información Conforme a Sus Derechos

Cómo Quejarse

13. Información de Contacto

1. La Información Que Recopilamos; Datos Personales

La Información Provista por el Usuario, incluyendo la Información de Identificación Personal (PII): Debido a la naturaleza y alcance de nuestro producto, usted puede brindarle a GetHired lo que generalmente se llama información de “identificación personal” (como su nombre, dirección de correo electrónico, dirección postal, número de teléfono doméstico/celular, etc.) al utilizar el Servicio. Estos usos incluyen, pero no se limitan a cuando usted registra una Cuenta en el Servicio, publica un currículum o Publicación de Empleo a través del Servicio, utiliza la herramienta de Incorporación a GetHired, o de otro modo utiliza las herramientas y funciones del Servicio. Como se permite por las leyes aplicables en el país desde el cual usted accede a nuestro Sitio Web y utiliza nuestros servicios, nosotros podemos recopilar, utilizar, almacenar y transferir distintos tipos de Datos Personales sobre usted. Hemos agrupado los mismos en las siguientes categorías de “Datos Personales”:

Datos de Contacto: como direcciones de correo electrónico, dirección de casa, número de departamento, ciudad, estado, código postal, dirección de correo electrónico y números de teléfono.

Datos Demográficos: como estado civil, estado de emisión de la licencia de conducir, tipo de licencia de conducir, fecha de vencimiento de la licencia, género, grupo étnico, raza, uso de tabaco, idioma hablado, nivel de educación.

Datos de Educación: Nombre y dirección de Colegio Secundario, nombre y dirección de facultad, número de años de facultad completados, títulos obtenidos, nombre y dirección de la Universidad, títulos universitarios obtenidos, certificaciones obtenidas y lugar (estado de emisión), fecha de emisión, fecha de vencimiento.

Datos de Empleo: such as job start/end date, job title, employment type, work locations, company group, compensation information, supervisor information, pay types and rates, work hours, base salary, work location and address, EEO job category, offer letter information, employment history, and governmental work eligibility information.

Datos Financieros: como detalles de tarjeta de pago incluyendo: números de tarjeta, códigos de seguridad, fechas de vencimiento y dirección de facturación. Sin embargo, tenga en cuenta que los métodos de pago (por ejemplo, número de tarjeta de crédito y/o PayPal o detalles de cuenta bancaria) no son recopilados por nosotros directamente, sino por proveedores de servicios de pago seguro.

Datos de Identidad: como nombre de pila, apellido de soltera, apellido, otros nombres utilizados, fecha de nacimiento, número de licencia de conducir, número de seguridad social, número de patente de vehículo, perfil de redes sociales, nombre de usuario o identificador similar.

Datos de Comercialización y Comunicaciones: como sus preferencias al recibir marketing nuestro y de terceros y sus preferencias de comunicación.

Información del Servicio Militar: como en qué rama de las fuerzas armadas sirvió, especialidad militar, tipo de baja, fecha de baja.

Datos de Pago: como Información Bancaria incluyendo: número de routing, número de cuenta, tipo de cuenta, nombre del banco, dirección del banco, porcentaje de depósito, documentos bancarios (como cheques inválidos, letras bancarias).

Datos de Perfil: como su nombre de usuario y contraseña, pedidos realizados, contenido generado por el usuario, búsquedas laborales, búsquedas de candidatos, postulaciones laborales, devoluciones y respuestas a encuestas.

Datos de Relacionamento: como información de contactos de emergencia, específicamente: nombre, número de teléfono, relación. Información dependiente como nombre, fechas de cumpleaños, uso de tabaco, estatus de estudiante, dirección, estatus de discapacidad.

Datos de Impuestos: como estatus de presentación, número de pagos, monto de retención, número de dependientes.

Datos Técnicos: como IDs de dispositivos, sus datos de inicio de sesión, fechas y horarios de acceso, tipo y versión de buscador, datos de cookies, configuración de zona horaria y ubicación, tipos y versiones de plug-in, sistema operativo y plataforma y otra tecnología en los dispositivos que utiliza para acceder al Sitio Web.

Datos de Transacción: como detalles sobre pagos suyos y para usted, y detalles acerca de los servicios a los que se ha suscripto en relación a este Sitio Web.

Datos de Uso: como información acerca de cómo utiliza el nuestro Sitio Web, productos y servicios.

Uso de Información Entre Partes para el Servicio: Al utilizar el Servicio, la información que recopilamos puede ser considerada PII, y puede ser compartida entre GetHired y un tercero para el Servicio que estamos brindando.

Podemos obtener información, incluyendo información de identificación personal de terceros y otras fuentes además del Servicio, como un anunciante o redes sociales para las cuales usted ha aprobado nuestro acceso a la información (por ejemplo, información desde su cuenta de Facebook provista por las APIs de Facebook, si usted elige permitir que GetHired acceda a dicha

información). Si combinamos o asociamos información de dichas otras fuentes con información de identificación personal que recopilamos a través del Servicio, trataremos a la información combinada como información de identificación personal conforme con esta Política de Privacidad.

Cuando compartimos información con (a) un tercero, lo hacemos porque es necesario para realizar nuestras obligaciones contractuales o para asegurar que el Servicio funcione para usted. Dicha Información Personal esta luego sujeta a las políticas de recopilación, uso y divulgación de datos de ese tercero. Nos aseguramos de trabajar con asociados conocidos, de calidad, pero si usted desea conocer más acerca de las especificaciones de las políticas de privacidad de estos proveedores, incluyendo si pueden recopilar o compartir Información de Identificación Personal entre proveedores, puede consultarnos utilizando los procedimientos descritos debajo.

En este contexto, los terceros pueden recopilar información de identificación personal sobre las actividades en línea de un usuario, a lo largo del tiempo y de diferentes sitios, servicios y aplicaciones, cuando dicho usuario utiliza nuestro sitio, servicio o aplicación.

Información de Cookies: Cuando usted accede al Servicio, podemos enviarle una o más cookies – pequeños archivos de texto que contienen una serie de caracteres alfanuméricos – a su computadora. GetHired puede usar ambas, cookies de sesión y cookies permanentes. Una cookie de sesión desaparece luego de que usted cierra su navegador. Una cookie persistente permanece luego de que usted cierra el navegador y puede ser usada por su navegador en sus posteriores visitas al Servicio. El sitio de GetHired utiliza cookies para mantener sesiones del usuario activas. Sin embargo, las cookies persistentes pueden ser eliminadas. Revise el archivo de “Ayuda” de su navegador web para aprender el modo correcto de modificar su configuración de cookies.

Respuesta a Señales de No Rastreo: Ciertos navegadores web pueden brindar una opción por la cual usted puede hacer que el navegador le informe a los sitios web o servicios de internet que usted visita que usted no desea que su información (que puede o no contener PII) sobre sus actividades sea rastreada por cookies y otros identificadores persistentes a lo largo del tiempo y entre sitios web de Internet, servicios de computación en línea o en la nube, aplicaciones en línea o aplicaciones móviles de terceros. Estos suelen llamarse señales de “no rastreo”. El sitio de GetHired requiere cookies para mantener activas las sesiones del usuario y, por lo tanto, GetHired no actúa respecto de los pedidos de No Rastreo.

Balizas Web de Terceros: Para brindarle la mejor experiencia y productos posible, también podemos implementar e integrar contenido de terceros, como anuncios, en el Servicio que utilicen “gifs invisibles”, “balizas web” u otras técnicas similares y que puedan permitirle a ese tercero proveedor de contenido leer y escribir cookies en su navegador, o implementar mecanismos similares de rastreo en conexión con usted mirando el contenido de ese tercero mostrado a través del Servicio.

Otra Información de Sistema Recopilada Automáticamente: Cuando usted accede al Servicio o abre uno de nuestros correos electrónicos HTML, podemos automáticamente registrar cierta

información desde su sistema utilizando diferentes tipos de tecnología de rastreo. Esta información “recopilada automáticamente” puede incluir su dirección de Protocolo de Internet, un ID de usuario o dispositivo único, la versión de software instalada, el tipo de sistema, el contenido y las páginas que usted accede en el Servicio, y las fechas y horarios en los que visita el Servicio.

2. El Modo En Que Usamos La Información

GetHired utiliza la información que usted provee o que recopilamos para operar, mantener, mejorar y brindar todas las herramientas y servicios que se encuentran en el Servicio, al igual que para rastrear contenido generado por el usuario y Usuarios hasta donde es necesario para cumplir como proveedores de servicios dentro de la Ley de Derechos de Autor de la Era Digital (DMCA).

Usaremos su dirección de correo electrónico y otra información de contacto provista, sin más consentimiento, para comunicaciones administrativas como notificarle nuestras principales actualizaciones al Servicio, para propósitos de servicio al cliente, para tratar cuestiones de violación a derechos de autor o difamación, o para contactarlo acerca de cualquier contenido, currículums, Publicaciones de Empleo y demás materiales que usted haya publicado en, transmitido en o descargado desde el Servicio.

GetHired utiliza toda la información que usted brinda o que recopila para comprender las tendencias de uso y preferencias de sus Usuarios, para mejorar el modo en que funciona y se ve el Servicio, y para crear nuevas herramientas y funcionalidades.

GetHired puede usar información “Recopilada Automáticamente” y Cookies”, solas o en combinación con otra información que hemos recopilado de usted, para: (a) personalizar el servicio, como recordar su información para que no tenga que reingresarla durante su visita o la próxima vez que acceda al Servicio; (b) brindar avisos, contenido e información de terceros personalizada; (c) monitorear métricas de uso agregado del sitio como el número total de visitas y páginas accedidas; (d) brindar dichas métricas a los Usuarios en lo que concierne a dicho contenido del Usuario; (e) registrar sus entradas, envíos y estatus en cualquier Publicación de Empleo, promociones u otras actividades.

GetHired puede utilizar su dirección de correo electrónico u otra información de identificación personal para enviar (a) mensajes acerca del Servicio, como cuando usted recibe comunicaciones por parte de otro Usuario, (b) mensajes promocionales en relación al Servicio y las actividades de terceros con los que trabajamos, y (c) cuestiones relacionadas al empleo a través del Servicio en nombre de otros Usuarios de los que usted ha optado por recibir comunicaciones. Generalmente, usted tiene la capacidad de cancelar la suscripción a futuras comunicaciones de un Usuario del Servicio a través de los enlaces provistos en los mensajes enviados en nombre de dicho Usuario.

GetHired reconoce que usted tiene el derecho a acceder a su información personal. Con respecto a su Información de Identificación Personal provista por un cliente empresa (por ejemplo, canal de pago) de GetHired a GetHired, nosotros recopilamos dicha información bajo la dirección de dicho cliente y no tenemos relación con los individuos cuya información personal procesamos. Si usted es un cliente de un cliente de GetHired o de un canal asociado y ya no desea ser contactado por dicha compañía, contacte a dicha compañía directamente. Si busca acceso o desea corregir, enmendar o borrar datos erróneos, debe dirigir el pedido a la empresa (el controlador de los datos). Si se solicita borrar datos, responderemos dentro del plazo requerido por las leyes relevantes, incluyendo cualquier extensión disponible. Podemos transferir información personal a empresas que nos ayudan a brindar nuestro servicio. Las transferencias a otros terceros están cubiertas por nuestros acuerdos de servicio con nuestros clientes empresa.

3. Cuando Revelamos Información

GetHired no comparte su información de identificación personal con otras organizaciones para sus usos de marketing y promocionales sin su consentimiento previo. Tenga en cuenta, sin embargo, que cualquier información de identificación personal que usted elija voluntariamente mostrar o brindar al Servicio –como cuando usted publica información de contacto en una Comunicación de Marketing o perfil de Cuenta – se vuelve disponible públicamente y puede ser recopilada y utilizada por otros sin restricción. Por ejemplo, si usted envía una Comunicación e Marketing a través del Servicio que incluyen información de identificación personal, algunos de los destinatarios deseados pueden reenviar o brindar dicha comunicación públicamente a otros sin su consentimiento.

Nosotros podemos revelar información del Usuario a empresas asociadas u otras empresas o personas que: brinden servicios de hosting, mantenimiento y seguridad de sitios web; completan pedidos; realizan análisis de datos y crear informes; ofrecen ciertas funcionalidades; y ayudan a GetHired a entregar o mejorar el Servicio y crean nuevas herramientas. Estas revelaciones suelen ser realizadas generalmente bajo términos comparables a esta Política de Privacidad, y los receptores se limitan al uso de dicha información con propósitos para los cuales la información fue provista y solo hasta donde es necesario para completar el trabajo pretendido.

El Servicio les permite a los usuarios comunicarse con otros de varios modos. Cualquier información de identificación personal que usted elige voluntariamente incluir en una comunicación con otros Usuarios, o publicar en el Servicio (como en un currículum o un Perfil), estará disponible para dichos Usuarios y otros receptores de la comunicación. Si usted voluntariamente le brinda información de identificación personal al Servicio, como hacer público un currículum o hacer público un Perfil, GetHired puede compartir esta información con un empleador relevante u otros Usuarios del Servicio.

El Servicio puede permitirle a usted participar en ciertos programas diseñados para resaltarlo como un buscador de trabajo destacado y/o a su Perfil (como dicho término es definido en los Términos de Servicio) como un Perfil destacado. Si usted elige participar en dicho programa, GetHired puede publicar o distribuir su Perfil o cualquier información de identificación personal

en su Perfil a otros Usuarios como parte de dicho programa. Sin embargo, usted siempre retiene la capacidad de retirar su participación de dichos programas en cualquier momento.

La herramienta de Incorporación a GetHired está diseñada para permitirles a los empleados completar el papeleo en línea como parte de su proceso de incorporación al empleo. Si usted utiliza la herramienta de Incorporación de GetHired, la información personal que envíe será recopilada, almacenada y utilizada con el propósito de brindarle a usted y a su empleador la herramienta de Incorporación de GetHired y los servicios relacionados, lo que incluye compartir dicha información con su empleador hasta el punto permitido por la ley aplicable.

Para poder brindarle más exposición, GetHired puede publicar cualquier información de identificación personal en su Perfil que usted haya elegido para que esté disponible para el público general al configurarla como pública, de cuando en cuando, en otros sitios web no asociados con GetHired. En dicho caso, cualquier información de identificación personal en su Perfil que está destinada a estar disponible para el público general, estará disponible para los usuarios de dichos otros sitios web. Sin embargo, usted siempre conservará la capacidad de controlar el estatus de su Perfil al configurarlo como privado o público.

GetHired puede revelar su información si la ley lo requiere o la creencia de buena fe de que dicha acción es necesaria para cumplir con las leyes estatales y federales (como la Ley de Derecho de Autor de los Estados Unidos) o para responder a una orden de una corte, judicial o la citación de otro organismo gubernamental, o garantía del modo requerido por la entidad requerente.

GetHired también se reserva el derecho de revelar información del Usuario que creemos, de buena fe, que sea apropiada o necesaria: para tomar precauciones contra responsabilidad; para proteger a GetHired de usos fraudulentos, abusivos o ilegales; para investigar y defendernos contra reclamos o acusaciones de terceros; para ayudar a agencias de seguridad; para proteger la seguridad o integridad del Servicio; o para proteger los derechos, propiedad o seguridad personal de GetHired, nuestros usuarios u otros.

GetHired puede divulgar ciertas categorías de Información Personal a terceros para poder cumplir obligaciones contractuales. Las categorías de dicha información son: Publicaciones de empleo, información de currículums, información de revisión de antecedentes. Compartimos esta información con las siguientes categorías de terceros: sitios web/empresas de publicación de empleo, empresas de procesamiento de currículums, empresas de revisión de antecedentes. Revelamos esta información para facilitar el brindar los Servicios.

4. Sus Opciones, Derechos y Responsabilidades

Derecho A No Compartir Información: Usted puede, por supuesto, declinar el compartir su información de identificación personal con GetHired, en cuyo caso, GetHired no podrá brindarle algunas de las herramientas y funcionalidades encontradas en el Servicio. Usted puede actualizar o corregir su información del usuario y preferencias en cualquier momento, accediendo a la página de preferencias de cuenta a través del Servicio. Tenga en cuenta que mientras que se reflejan los cambios a su Cuenta rápidamente en bases de datos de usuarios activos, podremos

retener toda la información que recopilamos o que usted proveyó para una variedad de propósitos, incluyendo backups y archivo, prevención de fraude y abuso y análisis. Tenga en cuenta también que una vez que usted ha compartido información públicamente, puede ser reenviada por otros usuarios y sus posterior modificación o eliminación de dicha información no necesariamente afectará las copias previamente propagadas por otros.

Para proteger su privacidad y seguridad, tomamos los pasos razonables para verificar su identidad antes de concederle acceso a su cuenta o de hacer correcciones a su información.

Derecho a Corregir, Actualizar, Borrar Información Personal: Usted tiene el derecho de pedirnos cambiar, corregir o borrar Datos Personales. También puede pedirnos borrar y eliminar Datos Personales donde no hay una buena razón para continuar procesándolos. Si usted elige pedirnos borrar y eliminar sus Datos Personales, GetHired puede no poder ofrecerle algunas o todas las herramientas y funcionalidades encontradas en el Servicio. Tenga en cuenta, no siempre podremos cumplir con su pedido de borrado y, en esas circunstancias, le notificaremos las razones. Si usted elige pedirnos alterar o borrar su Información Personal, puede contactarnos de uno de estos modos: a) usando la funcionalidad de mensaje en su cuenta de usuario para contactarnos directamente, si está disponible, b) enviándonos un correo electrónico a: dpo@gethired.com, o c) llamándonos directamente a: 888-320-4456. Le responderemos por escrito dentro del plazo requerido por la ley relevante.

Sus Responsabilidades: **Usted es responsable por mantener en secreto su contraseña e información de cuenta en todo momento.**

5. Currículums

Cuando usted crea o publica un currículum al Servicio o envía un currículum a través del Servicio en respuesta a una Publicación de Empleo, dicho currículum es guardado en nuestra base de datos de consulta en los Estados Unidos. Usted puede controlar el estatus de su currículum configurándolo en privado o público.

Si usted configura su currículum como privado, no es de consulta para los potenciales empleadores u otros con acceso a nuestra base de datos de consulta. Usted aún puede utilizar su currículum para postularse en línea a una Publicación de Empleo. Si usted se postula en línea a una Publicación de Empleo, su currículum será transferido al empleador correspondiente, quien puede retener una copia de su currículum o distribuirlo a terceros. No podemos controlar su uso o el que retengan la información de su currículum.

Si usted configura su currículum como público, pero desea que su información de contacto sea confidencial, su currículum estará disponible para la consulta de potenciales empleadores, pero esconderemos su información de contacto. Usted también debe quitar su información de contacto de cualquier currículum que publique en el Servicio. Debe tener en cuenta que, si usted tiene una habilidad o título excepcional, por ejemplo, es posible que aún pueda ser identificable incluso sin que sus detalles de contacto estén incluidos. Si le preocupa aún ser identificado, no

debe incluir detalles específicos por los cuales podría ser identificado. Si usted utiliza un currículum confidencial para postularse a un trabajo en línea, el empleador a quien le envíe el currículum podrá ver su información de contacto para poder contactarlo acerca de su postulación.

Si usted permite que su currículum sea de consulta sin hacerlo confidencial, entonces todos los Usuarios con acceso a la base de datos de consulta de currículums (o copias de la misma) tendrán acceso a su currículum. Los Empleadores y otros Usuarios con acceso a nuestra base de datos de consulta de currículums pueden estar localizados en países cuya legislación de protección de datos puede no ser equivalente a las leyes en su país. Por ejemplo, su currículum puede ser visto y accedido por empleadores fuera del Área Económica Europea (EEA) que tienen acceso a nuestra base de datos de consulta. Al permitir que su currículum sea de consulta, usted consiente expresamente a dichas transferencias de datos.

Intentamos limitar el acceso a nuestra base de datos de consulta de currículums a Usuarios legítimos como empleadores, empresas de selección de personal, gerentes de contratación, cazatalentos y profesionales de los recursos humanos al igual que agentes judiciales y agencias de seguridad nacional, pero no podemos garantizar que otros no tendrán acceso a esta base de datos. Nosotros no podemos controlar el uso que terceros con acceso a los currículums hagan de los mismos mientras están en nuestra base de datos de consulta. Usted puede eliminar su currículum de la base de datos de consulta en cualquier momento; los detalles de cómo hacer esto se detallan más abajo. Sin embargo, empleadores, reclutadores y otros que han tenido acceso a la base de datos de GetHired pueden haber retenido una copia de su currículum en sus propios archivos o bases de datos. No podemos controlar la retención, uso o privacidad de los currículums o perfiles que han sido descargados por terceros. Por lo tanto, usted no debe colocar en su currículum información sensible, perfiles de personalidad u otra información que usted no deseara que se haga pública.

Si usted nos brinda detalles de una referencia, es su responsabilidad asegurarse de que la persona esté al tanto de que usted ha enviado sus detalles y de que haya consentido por escrito que usted lo haga.

Si usted utiliza nuestras instalaciones para construir o publicar un currículum en nuestra base de datos de currículums de buscadores de empleo, usted nos estará brindando datos personales que usaremos conforme a esta Política de Privacidad. Su currículum no debe contener datos sensibles en relación a su (i) origen racial o étnico (ii) creencias políticas (iii) creencias filosóficas o religiosas (iv) pertenencia a un sindicato o partido político (v) salud física o mental o composición genética (vi) adicciones, vida sexual (vii) la comisión de delitos o procesos judiciales y sanciones o multas asociadas o (viii) cualquier Número de Seguridad Social o número de identificación nacional, si usted configura su currículum como privado a menos que nos haya enviado previamente un consentimiento por escrito de que podemos procesar datos personales sensibles, si GetHired determina que esto es un requisito para la ley aplicable. Si su currículum contiene dicha información como público, entonces usted acepta que podremos retener esta

información y utilizarla en conformidad con esta Política de Privacidad. No podemos controlar el acceso de terceros a dicha información desde nuestra base de datos de consulta.

Incorporación a GetHired

Cuando usted utiliza la herramienta de Incorporación a GetHired, usted envía en línea los Materiales de Incorporación como parte su proceso de incorporación de empleo, incluyendo sus formularios de impuestos federales (como el formulario I-9 y W-4), los formularios de impuestos estatales y locales, formularios de política corporativa, manuales del empleador, autorizaciones de depósito directo, información de inscripción a beneficios y demás materiales de incorporación que su empleador pueda requerir. Para poder enviar sus Materiales de Incorporación, usted nos brinda voluntariamente información personal que es requerida para completar dicho papeleo, incluyendo, pero sin limitarse a su nombre y apellido, dirección, fecha de nacimiento, número de teléfono, número de seguro social, información financiera (como su información bancaria), ocupación, estado civil, beneficios e información de dependientes, y otra información personal que se requiere para completar su papeleo de incorporación. La información que usted envía a través de la herramienta de Incorporación a GetHired será recopilada, almacenada, y utilizada para el propósito de brindarle a usted y a su empleador la herramienta de Incorporación a GetHired y los servicios relacionados, lo que incluye compartir dicha información con su empleador hasta donde la ley aplicable lo permite.

Si usted utiliza la herramienta de Incorporación de GetHired, usted reconoce y comprende que sus Materiales de Incorporación pueden ser distribuidos a terceros, incluyendo su empleador, para brindarle a usted el servicio de Incorporación a GetHired. Usted también reconoce que dichos terceros pueden retener copias de sus Materiales de Incorporación conforme con la ley aplicable.

6. Nuestro Compromiso con la Seguridad de los Datos

GetHired utiliza ciertas salvaguardias físicas, administrativas y técnicas diseñadas para preservar la seguridad de tu información personal. No podemos, sin embargo, asegurar o garantizar la seguridad de cualquier información que usted transmite a GetHired, y usted lo hace bajo su propio riesgo. GetHired no puede garantizar que la información que usted provee o que nosotros recopilamos no pueda ser accedida, revelada, alterada, o destruida por una violación de alguna de nuestras salvaguardias físicas, técnicas o administrativas.

Si GetHired se entera de una violación al sistema de seguridad, podemos intentar notificarlo electrónicamente para que usted tome los pasos de protección adecuados. GetHired puede publicar un aviso en el Servicio si ocurre una violación a la seguridad. Dependiendo de donde usted viva, usted puede tener el derecho legal a recibir un aviso por escrito sobre la violación a la seguridad. Para recibir un aviso por escrito gratuito sobre una violación a la seguridad, debe notificarnos a dpo@gethired.com.

7. Compromiso con la Seguridad de los Niños

Si usted es menor de 13 años de edad, usted no puede usar o acceder al Servicio en ningún momento ni de ningún modo.

Proteger la privacidad de los niños es especialmente importante. Por esta razón, GetHired no recopila o conserva a sabiendas información de identificación personal de personas menores de 13 años. Si GetHired descubre que información de identificación personal de menores de 13 años ha sido recopilada en o a través del servicio, entonces GetHired tomará los pasos adecuados para borrar esta información.

Si usted es padre o tutor legal de un niño menor de 13 años que cree que ha registrado una Cuenta en el Servicio, contáctese con GetHired a dpo@gethired.com para rescindir la Cuenta del niño y borrar la información.

8. Visitas Internacionales

Para usuarios que visitan el servicio desde el Área Económica Europea (EEA) u otro territorio no perteneciente a los Estados Unidos, tenga en cuenta que cualquier dato que ingrese en el Servicio será transferido fuera del Área Económica Europea (AEE) o dichos territorios no pertenecientes a los Estados Unidos para ser usado por GetHired y sus afiliados para cualquier propósito aquí descrito. Adicionalmente, dado que GetHired opera globalmente, podemos brindar la información que recopilamos a unidades de negocio a nivel mundial y a sus asociados. Al brindar cualquier información en el Servicio, usted acepta expresamente dichas transferencias de sus datos a los Estados Unidos y otros países.

9. En El Caso De Una Fusión o Venta

En el caso de que GetHired sea adquirido o fusionado con un tercero, nos reservamos el derecho, en cualquiera de estas circunstancias, de transferir o asignar la información que hemos recopilados de los Usuarios como parte de la fusión, adquisición, venta u otro cambio de control.

10. Cambios y Actualizaciones a Esta Política de Privacidad

Esta Política de Privacidad puede ser revisada periódicamente y esto se verá reflejado en una fecha de publicación actualizada en la parte superior de esta Política de Privacidad. Revisite esta página para mantenerse al tanto de cualquier cambio. En general, solo utilizamos su información personal del modo descrito en la política de privacidad en efecto al momento de haber recibido dicha información personal. Su uso continuado de este servicio constituye su aceptación de esta Política de Privacidad y cualquier revisión futura.

Para revisiones a esta Política de Privacidad que pueden ser materialmente menos restrictivas en su uso o divulgación de la información personal que usted nos ha brindado, haremos los esfuerzos razonables para notificarlo y obtener su consentimiento antes de implementar las revisiones con respecto a dicha información.

11. Sus Derechos Al Acceso a Los Datos (Para Sujetos de Datos en la EEA).

Los sujetos de datos en la EEA tienen los siguientes derechos respecto de su Información Personal:

- **Derecho a la Información:** El derecho a conocer qué Información Personal tenemos sobre usted y cómo la usamos.
- **Derecho al Acceso:** El derecho a obtener una copia de su Información Personal (sujeta a ciertas restricciones).
- **Derecho a Rectificación:** El derecho a pedirnos corregir cualquier Información Personal incompleta o inexacta que tengamos sobre usted, a pesar de que podemos necesitar verificar la veracidad de la nueva información que nos brinda. Si usted tiene una cuenta con nosotros, también tiene la opción de corregir su información directamente en su cuenta.
- **Derecho a borrar/ser olvidado:** Esto le permite pedirnos borrar o quitar su Información Personal donde no hay una buena razón para que continuemos procesándola. Tenga en cuenta, sin embargo, que no siempre podremos cumplir su pedido de borrado y, en dichas circunstancias, le notificaremos nuestras razones.
- **Derecho a restringir el procesamiento:** El derecho a pedirnos restringir el procesamiento de su Información Personal, por ejemplo, puede pedirnos que suspendamos el procesamiento de su Información Personal en los siguientes escenarios: (a) si usted quiere que establezcamos la veracidad de la información; (b) donde nuestro uso de la información es ilegal pero no quiere que la borremos; (c) donde necesita que conservemos la información incluso si ya no lo requerimos,, porque la necesita para establecer, ejercer o defender una demanda legal; o (d) ha objetado nuestro uso de su información pero necesitamos verificar si tenemos bases legítimas superiores para utilizarla.
- **Derecho a pedir la portabilidad de la información:** En ciertas circunstancias, usted tiene del derecho a pedir la transferencia de su Información Personal a usted o a un tercero en un formato de uso común legible en máquina. Tenga en cuenta, sin embargo, que este derecho solo aplica a la información automatizada que usted inicialmente aceptó que usemos o donde usamos la información para celebrar un contrato con usted.
- **Derecho a objetar el procesamiento:** Usted tiene derecho a objetar el procesamiento de su Información Personal en las siguientes circunstancias: (i) en cualquier momento a su Información Personal que está siendo procesada por marketing directo (incluyendo evaluación por perfil); o (ii) en ciertas otras situaciones , a nuestro procesamiento continuado de su Información Personal, por ejemplo, nuestro procesamiento de su Información Personal cuando dicho procesamiento se basa en nuestros legítimos

intereses. En algunos casos, podemos demostrar que tenemos bases legítimas suficientes para procesar su información que sobrepasan a sus derechos y libertades.

- **Derecho a retirar el consentimiento en cualquier momento:** Usted tiene derecho a retirar su consentimiento en cualquier momento donde nos basamos en su consentimiento para procesar su Información Personal. Sin embargo, esto no afectará la legalidad del ningún procesamiento realizado antes de que usted retire su consentimiento. Si usted retira el consentimiento, quizás no podamos brindarle ciertos productos o servicios. Le avisaremos si este es el caso en el momento en que retire su consentimiento.
- **Derecho a no ser sujeto a una decisión basada meramente en toma de decisiones automatizadas:** El derecho a no ser sujeto a una decisión basada meramente en procesamiento automatizado (incluyendo evaluación de perfil) que produzca efectos legales que lo afecten a usted o que, de modo similar, lo afecten significativamente. Sin embargo, su derecho no aplica si: (i) nos dio su consentimiento explícito para usar su información personal para tomar nuestra decisión; (ii) estamos autorizados por la ley a tomar nuestra decisión, o (iii) nuestra decisión automatizada fue necesaria para permitirnos celebrar el contrato con usted.

Método para Solicitar Información Conforme a Sus Derechos

Al solicitarlo, GetHired le brindará información sobre si tenemos algo de su información personal. Si usted desea ejercer cualquier derecho de acceso a la información de sujetos de datos en la table superior (cada uno, un “Pedido de Acceso”) envíenos un correo electrónico ao DPO@gethired.com, y le enviaremos un Formulario de Pedido de Acceso a la Información de Sujetos.

No Suele Requerirse Tarifas. Habitualmente no se le pedirá que pague una tarifa para acceder a su Información Personal (o para ejercer cualquier otro derecho). Sin embargo, podemos cobrarle una tarifa razonable si es claramente infundado, repetitivo o excesivo. Alternativamente podemos negarnos a cumplir con su pedido en estas circunstancias.

Lo Que Podemos Necesitar de Usted. Una vez que recibimos su Pedido de Acceso, podemos necesitar que información específica para ayudarnos a confirmar su identidad y asegurar su derecho al acceso a su Información Personal (o a ejercer cualquier otro derecho). Esta es una medida de seguridad para asegurar que Información Personal no sea revelada a ninguna otra persona que no tenga derecho a recibirla. También podemos contactarlo para pedirle más información en relación a su pedido para acelerar nuestra respuesta.

Tiempo Límite para Responder. Intentamos responder todos los pedidos legítimos dentro de un mes. Ocasionalmente, puede llevarnos más de un mes si su pedido es particularmente complejo o si ha hecho una serie de pedidos. En este caso, lo notificaremos y lo mantendremos informado.

Cómo Quejarse

Todos los Sujetos de Datos. Si usted tiene una queja acerca del tratamiento de su Información Personal, o dudas sobre nuestras prácticas de datos, contáctenos como se establece en la Sección 14 para que podamos resolver cualquier queja o duda que tenga.

Sujetos de Datos con Base en el Área Económica Europea. El Reglamento General de Protección de Datos también le da el derecho a presentar una demanda con una autoridad de supervisión, en particular en un país de la Unión Europea (o Área Económica Europea) donde usted trabaje, viva normalmente o donde cualquier presunta violación a las leyes de protección de datos haya ocurrido.

13. Información de Contacto

Por favor contacte a GetHired con cualquier pregunta o comentarios acerca de esta Política de Privacidad, nuestra información personal y nuestras prácticas de divulgación con terceros o sus elecciones de consentimiento a: GetHired, Inc., 540 University Ave, Suite# 50, Palo Alto, CA 94301, o por correo electrónico: DPO@gethired.com. Haremos nuestros máximos esfuerzos para responder a su inquietud dentro de los 30 días de su recepción.